

SWI

Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Jalin Kemitraan dengan Tokoh Masyarakat untuk Menjaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

May 6, 2024 - 23:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Aiptu Sukasta, Kanit Binmas, dan Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara Polres Cianjur, telah melakukan kegiatan silaturahmi dan menjalin kemitraan yang erat dengan tokoh masyarakat setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Desa Sukalaksana, Kecamatan Sukanagara. Senin 06/05/2024

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Sukasta berdialog dengan tokoh masyarakat, seperti Bapak Joko dan Bapak Ajat, yang memiliki pengaruh dan peran penting dalam komunitas setempat. Selain menjalin kemitraan yang baik, mereka juga membahas berbagai aspek penting terkait kamtibmas di lingkungan mereka.

Salah satu pesan yang disampaikan kepada masyarakat adalah pentingnya menjaga lingkungan dan peran aktif dalam menjaga kamtibmas di wilayah tempat tinggal mereka. Aiptu Sukasta juga memberikan himbauan tentang bahaya membakar sampah sembarangan, terutama di musim kemarau. Kebakaran yang disebabkan oleh pembakaran sampah yang tidak terkontrol dapat mengakibatkan kerugian yang besar dan membahayakan warga serta lingkungan sekitar.

Selain itu, diskusi juga mencakup antisipasi terhadap kebakaran lahan pertanian. Bhabinkamtibmas dan tokoh masyarakat mengedukasi warga tentang cara-cara aman dalam membuka lahan pertanian tanpa menggunakan metode membakar yang berisiko memicu kebakaran.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Aiptu Sukasta dan tim Bhabinkamtibmas dalam menjalin kemitraan dengan tokoh masyarakat. "Kemitraan dengan tokoh masyarakat adalah langkah positif dalam menjaga kamtibmas. Ini adalah contoh nyata kerja sama antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar AKP Tio.

Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, dan masyarakat merasa lebih terlibat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Hal ini akan membantu menciptakan kondisi kamtibmas yang lebih baik dan mengurangi potensi risiko kejadian negatif di wilayah tersebut.